
 

 

 
TYPE REUNION : OPEN CA           
DATE DE LA REUNION : MARDI 09 AOUT 2022 
 

 
Lieu : Station N et Teams 

Ordre du Jour (ODJ) : 

 

 

 

 

 

 

 

Ouverture de séance à 12h15 

 

1. Présentation projet géomatique – Jean Massenet 

CF présentation joint par mail.  

Réflexion initiée avec Xavier Sevin Ifingo, Florian Gourmelen Skazy et Jean Massenet Insight.  

Proposition de lancement d’une étude sur la géomatique. Ou en est la NC ? Etablir un état des lieux. Géomatique – 
filière d’excellence de la NC.  

Etude V1 5,5M – étude généraliste financée par INNC et réalisée par Ifingo.  

Enjeu : passer à l’étape d’après.  

Méthodo : AMI auprès de tous les membres du cluster OPEN. Puis réunion des membres volontaire. Etape N°2 : aller 
chercher des financements avec mise en avant d’OPEN. Créer une note d’opportunité. Projet estimé à 10MF. Voir si 
l’étude à du sens et de la légitimité auprès d’OPEN.  
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Détail du budget : Mise à jour de ce qui avait été fait + analyse de la chaine de valeur + identification des acteurs et 
interviews (utilisateurs) + analyse macro-économique (en termes de PIB, emploi...) Cas d’usage concret et applica-
tions locales. Identification des différents acteurs dans la chaine de valeur. Et extrapolation régionale.  
 
Retour Hatem : Identifier les solutions qui existent déjà. Inventaire nécessaire. Solutions qui sont déjà exploitables 
dans la partie publique – Faire le lien avec les institutions.  
 
Retour du CA sur le portage OPEN ?  
Financement par OPEN : pas prévu donc difficilement réalisable.  
Manon : ok pour portage OPEN.  
Xavier : ok pour portage OPEN.  
Laurent M : ok pour portage OPEN. 
Laurent R : ok pour portage OPEN.  
Franck : dans la dynamique FT – mutualisation et rationalisation moyens et ressources. Pourrait être financé par les 
membres OPEN (tous les salariés).  
Hugues : ok pour portage OPEN.  
Hatem : ok pour portage OPEN. Voir si la FT souhaite également soutenir le projet à forte VA. Financement à discu-
ter. Quid de la PSUD dans le cadre du CASE – quid de la mairie de Nouméa également.  
Jean-Marc : OK pour portage OPEN. Caractère innovant du projet. Levée de fond côté OPEN – comment faire cela ? 
  

2. Point commissions 

Cybersécurité. Par Laurent Laurent Rivaton 

2 groupes de travail vont être lancé sur le CTF :  
1. Coaching : animée des équipes calédoniennes.  
2. Réalisation du prochain CTF. Budget du 1er CTF : 2,3MF. Pour le 2eme : prévoir à priori le double. Gros effort à 

faire sur les prix à gagner pour attirer les participants.  
 
1 GT sur dispositif de collecte et témoignage de victime CS. Interviews. Mise en avant dans la NL mensuelle CS.  

Cyber académie :  

Retour sur réponse au PIA : infructueuse. 2eme tentative pour fin octobre toujours porté par le FIAF – UNC serait ok 
pour y participer. Pas de réponse de la CCI. Laurent est également partant avec quelques reserve : pas de temps à 
consacrer car sur le projet cyber académie qui est piloté en méthode agile là où le projet PIA est demandé sous forme 
quinquennale.  Confirmer qu’OPEN soit toujours partant.  

Budget pour le PoC. Voici les premiers éléments : Budget total 12 MF. Dont 10,4 MF pour la phase de préparation qui 
est déjà en cours (traduction de la formation EHE qui sert au PoC, ingénierie pédagogique pour les softskills et l'anglais, 
...) Et 1,6 MF pour la réalisation du PoC (les formateurs, les examens de certification, les labs techniques, ...). Pour la 
partie réalisation, le coût d'une salle de formation équipée n'a pas été intégré, mais une estimation du nombre 
d'heures qui seront dispensées : environ 130 heures. 

Traduction de la formation EC Council en français avance bien. 

 
Formation par Laurent Maillot 
 
Travail avec le FIAF sur la mise en place d’une enquête sur les besoins de la filière numérique en termes de formation. 
Attente retour.  
Relance de ICDL – intérêt de la CAFAT.  



 

 

Bcp de sollicitation pour des interventions pour mettre en avant les métiers du numérique. Présentation en cours 
d’ajustement. Base : celle faite avec UNC et Actic lors d’un forum des métiers il y a quelques années. Nous travaillons 
sur de nouveaux témoignages. Tournage prévu la semaine prochaine. L’idée est ensuite d’aller dans les collèges et 
lycées pour mettre en avant la filière numérique.  
 
TN par Jean-Marc Brécard 
 
Pas de commission ce mois-ci par manque de présence des participants. Alerte sur le fait que la commission perd de 
sa vitesse. Voir s’il faut continuer sur cette commission et si oui, peut être trouver un autre pilote. Laurent Rivaton dit 
que la commission manque surtout d’un projet fort. Quid de mettre en pause la commission pendant un moment. Le 
projet d’aide de la PSUD pourrait être un projet porté par la commission : réalisation du diag puis aide au montage du 
dossier.  
Travail sur DIGI expo avec proposition de mise en place d’une table ronde pour mettre en avant les commissions OPEN. 
Table ronde animée par la commission TN qui poserai les bases de la TN, qu’est-ce que c’est en quoi ça consiste et 
quels sont les avantages de l’amorcer ? Puis chacune des commissions, via les présidents en porte-parole donne leur 
vision de la TN vis-à-vis de leur thématique : Formation, CS, DATA.  
 
Data par Margaux 
 
Les GT continuent de se réunir et d’avancer sur les différents sujets liés à la DATA. Volonté d’organiser une plénière à 
la fin de l’année pour vulgariser la DATA auprès du GP. Des livrables sont en cours de réalisations.  
Adrien Anciot (Skazy) toujours président par intérim en attente de nouveau volontaire. Mais personne ne se manifeste 
pour le moment.  
 

 
 
 
 

3. DIGI EXPO 

Lancement commercialisation stand depuis vendredi 29 juillet avec l’OPEN LUNCH. (Une 20n de personnes présentes).  
Mise en avant du salon sur le site OPEN : www.open.nc/digi-expo 
Ouverture de la billetterie sur E-Ticket NC : https://www.eticket.nc/digi-expo 
Publications sur les RS LinkedIn et Facebook le 02/08 
 
 
 
 

http://www.open.nc/digi-expo
https://www.eticket.nc/digi-expo


 

 

Point sur les ventes :  

• Office + : 2 stands double 

• Acor : stand double 

• Cipac : 2 stands double 

• E-Formation : stand simple 

• Skazy : stand double 

• Visual Com : stand simple 

• UNC : stand double 

• Actecil : stand simple 
 

Cette semaine : RDV PSUD, RDV Neotech captation vidéo, RDV CMA.  

Jean-Marc relance les partenariats également.  

Plan de com en construction par Manon et Margaux. Mediaş : Radio, affichage, presse.  

4. PSEN 2.0 

Sujet pas abordé.  
 
 

5. Les Tremplins du numérique par Manon 
 
Sujet pas abordé mais les chiffres à date :  
 

- Au total  
o 532 sensibilisations, 32,5% de l’objectif atteint 
o 94 ateliers animés 

- En juin 
o 21 sensibilisations réalisées 
o 5 ateliers tenus (3 annulés) 

- Les nouvelles : 
o Journée de sensibilisation à la FOA en partenariat avec la CMA le 29 septembre (next step : contact 

CCI, PSUD, AEK, Syndicats…) 
o Matinée de sensibilisation au Mont Dore le samedi 29 octobre 
o Bpi est ok pour comptabiliser les entreprises de Wallis, call ce matin avec directeur de la CCIMA, lan-

cement d’une série d’ateliers en septembre (50aine de comptabilisables sur la période) 
o Discussion pour journée de sensibilisation à Canala  
o 3 ateliers fixés pendant DigiExpo  
o Mois d’août (ateliers hors cadre habituel) : afterwork NCT&I + session syndicat des commerçants  

 

 
La séance est terminée – 13h35 


